



#COLIMA

SHEINBAUM VA A FORO

“NOS UNE UN IDEAL: LA TRANSFORMACIÓN”, AFIRMA

POR CINTHYA STETTIN

Este fin de semana, la jefa de Gobierno de Colima, Claudia Sheinbaum participó en el Foro de Defensa de la Reforma Electoral que propone el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, el cual se llevó a cabo en Colima.

La mandataria capitalina fue recibida por la gobernadora de ese estado, Indira Vizcaino, y a los colimenses les dijo que deben sentirse orgullosos de ser parte de la cuarta transformación. “Nos une un ideal: la transformación y bienestar de nuestro país. Gracias, queridos colimenses!”, refirió.

Asimismo, Sheinbaum Pardo se reunió con empresarios de la industria portuaria, hoteleros y urbanistas, a quienes escuchó y habló sobre la

digitalización de trámites en la capital.

La jefa de Gobierno de la CDMX indicó que escuchó comentarios y solicitudes de empresarios. ●

VISITA PUNTOS CLAVE

1

• La jefa de Gobierno enumeró los lugares que recorrió en sus redes sociales.

2

• La mandataria de la CDMX estuvo en Comala, Tecomán y Manzanillo.

FOTO: ESPECIAL



VIAJE DOMINICAL

• Sheinbaum participó en un foro sobre la Reforma Electoral.